



1. Mitteilungen

Mitteilung der Gemeinderatspräsidentin

Gemeinderatspräsidentin Jacqueline Hofer (SVP) begrüsst die Mitglieder des Gemeinderates und des Stadtrates sowie die Medienvertreter und das Publikum zur zwölften Sitzung der Legislaturperiode 2014-2018. Sie orientiert, dass die Einladung zur Sitzung mit der Traktandenliste rechtzeitig versandt und im Glattaler als amtliches Publikationsorgan veröffentlicht wurde.

Es werden keine Einwände gegen die Reihenfolge der Traktanden erhoben.

Die Gemeinderatspräsidentin teilt mit, dass heute ein besonders herzliches Dankeschön an den EHC Dübendorf geht, welcher eine Einladung an den gesamten Gemeinderat für einen Match-Besuch mit Apéro am 16. Januar 2016 ausgesprochen hat. Als kleine Geste trägt das Einhorn auf der Tribüne heute einen Schal des EHCs. Ebenfalls gratuliert die Ratspräsidentin Bruno Fenner für sein Nachrückern in den Zürcher Kantonsrat.

Neue Geschäfte seit dem 7. Dezember 2015

Der Stadtrat hat folgendes neues Geschäft überwiesen:

- Schulhaus Wil, Genehmigung Bauprojekt und Bewilligung Baukredit für die Teilsanierung und Erweiterung

Dieses Geschäft wird derzeit durch die GRPK vorberaten.

Bei der KRL ist kein neues Geschäft eingegangen.

Folgender politischer Vorstoss ist neu beim Ratsbüro eingegangen:

- Postulat Patrick Schärli (CVP) und 2 Mitunterzeichnende „easyvote-Abstimmungsbroschüre – einfach verständliche Abstimmungsinformationen für junge Dübendorfer/-innen“

Fraktions- und persönliche Erklärungen

Keine.

Die Richtigkeit bescheinigt

Beatrix Peterhans
Gemeinderatssekretärin